

Bonjour à tous et bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUptrend..

com. En pré-marché ce matin, le stock.

Les contrats à terme sur indices se négocient au-dessus de leur juste valeur, menés à la hausse par le Nasdaq..

Alors que les matières premières sont mixtes, le pétrole brut est.

plus élevé, tandis que l'or est légèrement plus bas lundi matin..

Maintenant, d'ici quand le marché.

s'ouvre, aucun chiffre économique n'est publié pour perturber le marché..

Maintenant, dans la présentation d'aujourd'hui, nous allons.

se concentrer sur les graphiques hebdomadaires, il s'agit donc d'un aperçu du marché à plus long terme..

Bien sûr, nous avons publié des graphiques quotidiens le week-end..

Si vous êtes abonné, bien sûr, vous avez.

J'ai été présent et j'ai regardé vos graphiques quotidiens dans cette présentation..

Nous allons rattraper notre retard sur tous les graphiques hebdomadaires..

En commençant par le VIX, le Le VIX.

s'est négocié au-dessus de la ligne supérieure du canal la semaine dernière, mais n'a pas clôturé au-dessus de celle-ci..

Nous allons rester optimistes à long terme sur.

le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 15..

35 ce vendredi prochain..

Maintenant, nous avons une réunion de la Fed cette semaine,.

et donc il faudra peut-être faire une pause un peu avant..

Certains graphiques donnent certainement l'impression que le marché a fait une pause la semaine dernière avant cette Fed..

réunion, nous devons donc simplement attendre et voir..

Bien entendu, la réunion commence mardi,.

se termine mercredi et le mercredi après-midi est le moment où tout le plaisir commence..

Maintenant, commençons par regarder le Dow Diamonds..

Nous avons un signal d'alerte précoce là-haut.

en haut de l'écran, et nous sommes coincés dans la résistance depuis le.

le mois dernier, et nous sommes descendus vers la ligne de chaîne supérieure au cours des deux dernières semaines..

Vous pouvez voir le Chevron en bas de l'écran indiquant un sommet potentiel.,

et nous avons encore quatre points bleus, et nous sommes donc toujours dans une tendance haussière..

Cela n'a pas cassé..

Les choses changeraient vendredi prochain si le Dow Diamonds clôturait en dessous de 379 \$..

01. Maintenant, le Chevron au bas du.

L'écran disparaîtra si le marché veut continuer à monter à partir de là..

Il est important de se rappeler que.

parce que vous obtenez un Chevron, cela ne veut pas dire que cela a été confirmé..

Elle disparaîtra si elle n'est pas confirmée dans les prochaines semaines..

Aujourd'hui, le Dow Jones est un peu plus faible que les autres indices majeurs, et la raison pour laquelle.

il s'agit bien sûr de Boeing, qui sera le plus grand perdant du Dow Jones en 2024..

Il s'échange légèrement à la baisse dans le.

pré-marché ce matin, maintenant toujours le niveau 180..

Vous pouvez voir que si nous commençons à éliminer les plus bas de fin 2023, nous pourrions avoir.

revenir aux plus bas de fin 2022 pour trouver un support majeur..

En regardant le SPY, encore une fois, nous avons ça.

signal d'alerte précoce là-haut en haut de l'écran..

C'était en fait une semaine intérieure pour le S&P 500..

Oui, nous avons un Chevron en bas de l'écran..

Nous affichons toujours quatre points bleus, donc rien d'inquiétant pour l'instant..

Le Nasdaq, un petit plus à craindre..

Il était en baisse de plus de 1 % sur la semaine et.

en fait, il a clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente..

Maintenant, il se négocie certainement à la hausse en pré-marché ce matin, donc il n'y a pas.

l'enthousiasme à court du Nasdaq à l'approche de l'action commerciale de lundi..

Il faudrait clôturer vendredi prochain en dessous de 419 \$..

01..

Et d'après ce que nous avons vu jusqu'à présent, je ne m'attends pas à ce que cela se produise cette semaine..

Maintenant, nous avons parlé de l'indice SOX et du niveau 5 000..

Et bien sûr, chaque fois que vous arrivez à.

de gros chiffres ronds, il faut anticiper qu'il pourrait y avoir une résistance potentielle..

Nous l'avons vu dans le S&P 500, qui est.

s'est négocié au-dessus de 5 000 et maintient toujours ce niveau..

L'indice SOX, en revanche, s'échange.

il a franchi le niveau des 5 000 la semaine précédente et ne l'a pas maintenu..

Nous n'avons donc pas clôturé au-dessus de 5 000, et maintenant nous redescendons..

Nous n'avons pas de signal d'alerte précoce,.

et la raison en est que nous n'avons pas fermé là-bas..

Nous avons certainement poussé plus haut, mais nous n'avons pas réussi à nous rapprocher du haut de la fourchette..

Nous n'avons donc pas encore de signal d'alerte précoce..

Nous avons clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente..

Bien sûr, c'est baissier,.

mais nous montrons toujours quatre points bleus en bas..

Et bien sûr, nous avons ici le Chevron indiquant un sommet potentiel..

Nous attendons donc toujours davantage d'actions à la baisse..

Nvidia résiste toujours très bien..

Il a en fait clôturé en hausse la semaine dernière, en hausse de 3 \$..

09 pour la semaine, une semaine intérieure ou une semaine d'indécision pour NVIDIA..

Et certainement, je serais plus inquiet si NVIDIA clôturait en dessous du niveau de la semaine précédente..

bas, et nous devons simplement voir comment se déroulera cette semaine..

Aujourd'hui, jusqu'à présent en 2024, ce qui ne fonctionne pas sur le marché américain, ce sont les banques régionales..

Ils sont en baisse sur l'année..

Les gens remarquent le fait que nous avons fixé un plus bas et un plus haut..

Leur tendance globale à long terme pourrait être plus élevée..

Nous sommes actuellement sur un signal de vente hebdomadaire, mais de nombreux traders et investisseurs le sont.

je surveille cela pour voir si cela continue à se développer avec le temps..

Et certainement la prochaine chose dont nous avons besoin.

voir se produire, c'est éliminer le plus haut de fin 2023..

Maintenant, en regardant le marché canadien et.

en commençant par les iShares pour le TSX-60, nous prévoyons toujours une hausse.

prix ici, et vous voyez que nous nous dirigeons vers des sommets à partir de 2022..

En regardant les actions I pour le TSX-60, nous.

a atteint un nouveau sommet de clôture pour ce mouvement la semaine dernière..

Certainement pas de Chevron, pas de points rouges ici..

Tout semble toujours très optimiste..

Bien sûr, c'est au dos du.

le secteur de l'énergie continue de progresser ici..

Aujourd'hui, nous sommes toujours bloqués aux sommets précédents..

Nous ne nous sommes pas détachés du 17..

19, et je regarde les iShares pour le secteur de l'énergie, les XEG..

Notre prochain objectif mathématique est 18..

75, que nous avons récupéré en 2022..

Si nous pouvons commencer à dépasser les sommets de la fin de 2022 et de la fin de 2023, alors 18..

75 entre certainement en jeu..

En regardant le graphique hebdomadaire de droite,

cette tendance a commencé il y a seulement quatre semaines..

Il y a eu le signal d'achat hebdomadaire, et nous avons.

depuis lors, il est revenu aux sommets précédents..

Alors, qu'est-ce qui fonctionne d'autre en 2024 ?.

Eh bien, c'est le secteur technologique et l'ETF XIT..

Nous avons couru..

Nous prévoyons toujours des prix plus élevés.

ici, mais nous sommes bloqués sur la résistance à 56..

25. Si nous pouvons supprimer cela, alors 62..

50 serait notre prochain objectif à la hausse..

Ce fut une semaine intérieure, très calme pour les valeurs technologiques..

La semaine dernière, nous prévoyons une clôture vendredi prochain en dessous de 52 \$..

83..

Maintenant, vous m'avez souvent entendu dire que Shopify est le gros éléphant dans la pièce..

Et quand on regarde la capitalisation boursière du.

principales valeurs technologiques canadiennes, vous pouvez voir à quel point Shopify est grand..

Bien sûr, Blackberry est un nom bien connu.,

mais Shopify est en réalité 66 fois plus gros que Blackberry..

Donc si Blackberry devait doubler son prix.,

si l'on passait de la zone des 4\$ à la zone des 8\$, cela représenterait un gain de 100 %..

Mais en ce qui concerne la capitalisation boursière, cela ne constituerait guère un changement majeur..

Et donc nous ne nous attendons pas à du stock.

comme BlackBerry pour vraiment changer la direction du marché..

L'indice lui-même, l'ETF XIT, continuera de ressembler beaucoup à Shopify..

Shopify est grand comme un éléphant dans le.

la place, et la façon dont il évolue est la façon dont l'indice et le secteur évoluent..

À l'heure actuelle, nous examinons un titre qui.

fait du surplace depuis un mois..

Nous avons trois points rouges ici..

Nous les avons depuis deux semaines..

Nous avons eu un développement Chevron il y a environ un mois et nous maintenons toujours la tendance..

Il n'est pas tombé en panne..

Nous espérons une clôture vendredi prochain en dessous de 100 \$..

95 pour nous donner un nouveau signal de vente hebdomadaire pour Shopify..

Maintenant, ce qui a vraiment fonctionné en 2024, c'est.

Celestica, qui a atteint un nouveau sommet la semaine précédente..

Et la semaine dernière, nous avons en fait baissé et clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente..

Il y a donc certainement un potentiel pour un sommet pour Celestica en ce moment..

Désormais, Bitcoin et Ethereum ont fait l'actualité la semaine dernière pour avoir atteint de nouveaux sommets..

Tous deux ont reculé et ont clôturé en baisse sur la semaine..

Nous devons donc voir si cette tendance à la baisse se poursuit cette semaine..

En ce qui concerne le marché obligataire, les choses sont plutôt calmes..

Le TLT et le XBB font tous deux du surplace ici, avant la réunion de la Fed..

C'est toujours notre risque sur le monde, et c'est bon pour le marché boursier que les investisseurs.

sont prêts à acheter des obligations sur les marchés émergents et des obligations de pacotille..

Vous pouvez voir quand les obligations de pacotille ont atteint leur plus bas niveau.

l'automne dernier avec le marché boursier, puis je me suis dirigé vers le marché boursier..

Nous garderons un œil sur le marché émergent.

et les obligations de pacotille pour voir si elles poursuivent leur tendance hebdomadaire..

Puis finir par regarder le monde des matières premières..

Le cuivre a fortement augmenté la semaine dernière, de près de 6% sur la semaine..

Cela a aidé beaucoup de valeurs minières..

Nous avons assisté à un recul de l'or après avoir réalisé un.

nouveau plus haut la semaine précédente, donc un trading assez calme pour l'or la semaine dernière..

L'argent, en revanche, a continué de progresser, en hausse de plus de 3 % sur la semaine..

Ensuite, regardons l'éléphant dans la pièce, qui est le pétrole brut..

Le pétrole brut s'échange jusqu'à 81..

25 et s'est arrêté..

Nous cherchons à voir si nous pouvons nous en remettre.

ce niveau, et notre prochain objectif serait de 87..

50..

Et malheureusement, pas de joie pour le gaz naturel, en baisse de près de 7% sur la semaine..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Comme vous pouvez le voir sur les graphiques hebdomadaires, nous n'avons aucun changement de tendance majeur à prévoir..

inquiets à l'idée d'entrer dans l'action commerciale de lundi..

Et bien sûr, cela pourrait changer..

Le marché pourrait être en pause à l'approche d'une.

Réunion de la Fed, en attendant de voir ce que fait la Fed, ce qu'elle dit..

Bien sûr, nous le saurons mercredi après-midi..

Et ce vendredi prochain pourrait être très différent de vendredi dernier..

Désormais, à la fin de chaque présentation, j'essaie de vous inciter à devenir donneur de sang..

Si vous êtes actuellement donneur de sang, merci beaucoup..

Le monde vous apprécie..

Lorsque vous donnez du sang, c'est votre.

chance d'agir comme un super-héros et d'aider à sauver la vie de quelqu'un d'autre..

Si vous ne le savez pas, nous avons un programme de récompense pour les donneurs de sang, alors rendez-vous sur.

site Web, consultez-le et vous pourriez bénéficier d'une réduction sur notre site..

Dans certains cas, vous pourriez bénéficier d'un.

adhésion à vie à TheUpTrend, alors allez vérifier ça..

Profitez du reste de votre journée, les amis..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin, et à ce moment-là, nous.

Examinez de plus près le marché boursier canadien..